

**HECHO ESENCIAL
BUSES VULE S.A.
INSCRIPCIÓN REGISTRO DE VALORES N° 1048**

Ref: Respuesta Oficio Circular N° 574 como Hecho Esencial.

Santiago, Marzo 03, de 2010

Señor
Osvaldo Macías Muñoz
Superintendente de Valores y Seguros (S)
Av. Libertador Bernardo O'Higgins 1449, Piso 9, Santiago
PRESENTE

De nuestra consideración:

De acuerdo a lo dispuesto en los Artículos 9 y 10 de la Ley N° 18.045 sobre Mercado de Valores, Ley N° 18.046 sobre Sociedades Anónimas y la Norma de Carácter General N° 30 de esta Superintendencia, procedo a informar, con carácter de Hecho Esencial relacionado con los negocios que nuestra representada desarrolla, nuestra respuesta frente al requerimiento de información que nos plantea el Oficio Circular N° 574 de esta Superintendencia.

Respecto de lo solicitado, podemos señalar lo siguiente :

Buses Vule S.A., es sociedad concesionaria de uso de vías de Transantiago para la Unidad Troncal N° 3 de Transantiago que corresponden a las comunas de Quilicura, Santiago, San Bernardo y comunas intermedias.

A raíz del terremoto del pasado sábado **27 de febrero de 2010**, nuestra empresa si bien se vio afectada en sus operaciones de transporte, luego de la conmoción inicial propia del cataclismo vivido, durante la mañana del día sábado 27, ya se estaba normalizando el despacho de nuestros buses, llegando durante dicha jornada a niveles razonables que permitieron a la empresa cumplir con los servicios de transporte esperados por la gran comunidad que atiende. Dichos niveles de cumplimiento han ido en franco aumento desde el mismo día sábado y a la fecha operamos con relativa normalidad.

Consignamos como relevante que el día domingo 28, en el Terminal El Maño, ubicado en la comuna de Quilicura, la empresa se vio afectada por una turba de desconocidos los cuales en su camino hacia un frigorífico del sector, destruyeron parte de un muro divisorio de nuestro terminal y a la vez sustrajeron insumos eléctricos. Considerando el clima de crispación que existía en el sector, la administración de la compañía desalojó aquel terminal y trasladó sus operaciones hacia otro terminal de la zona en el sector de Lo Marcoleta. Este lunes 1 de marzo, ya estaban normalizadas las operaciones en el Terminal El Maño.

También destacamos como significativo el hecho que, a partir de la afectación por el terremoto de varias vías públicas, calles, carreteras, pasos sobre nivel y otros, que existen en la ciudad de Santiago, se han generado ciertos retrasos en las frecuencias de nuestros buses los cuales, serán subsanados en la medida que se recupere la total normalidad en aquellas vías.

Considerando que según informaciones preliminares no existen daños significativos en nuestras instalaciones de oficinas y terminales, los que eventualmente se detecten por su aparente baja magnitud serán atendidas por los seguros que la empresa mantiene contratados para dichos efectos, o bien solventadas con recurso propios, todo lo cual será oportunamente reflejado en los estados financieros de la empresa.

Cordialmente le saluda.

**Simón Dosque San Martín
Gerente General**